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LANZAN EN QUERÉTARO
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“SI CHOCAS, TE MUEVES”
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El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, informó que en las
próximas horas la Fiscalía General del Estado ofrecerá información
acerca de los avances en la investigación respecto a los
responsables de las personas que cometieron el ataque armado en
el bar “Los Cantaritos”.

Dijo que la fiscalía ha estado trabajando de manera intensa en este 

asunto y, por lo tanto, ha estado ofreciendo información. El
mandatario estatal mencionó que este hecho no quedará impune.

"Les puedo decir que en Querétaro el 80 por ciento de los
homicidios son esclarecidos. Tenemos la mejor policía de
investigación, una policía confiable y capacitada, y una buena
relación con la Federación. Por supuesto que va a haber justicia
para los deudos", expresó.

El mandatario estatal mencionó que este hecho no quedará impune.

SE DESPIDE RAFAEL NADAL DEL
TENIS PROFESIONAL 

REVIVEN PERTURBADOR TUIT
DEL 2010 DE LIAM PAYNE



AL OÍDO

El secretario de desarrollo social del Gobierno
del Estado, Luis Nava, indicó que esta
dependencia apoyó a familiares de personas
fallecidas en el ataque armado que se presentó
en el bar “Los Cantaritos”. 

Dijo que esta dependencia ofreció atención a
uno de los papás de las personas fallecidas y a
sus familiares. 

Además, comentó que todavía mantuvo
comunicacion con la familia para apoyarles en
la tramitación de algún documento.

"Nos tocó apoyar al papá de Rodrigo, al señor
Miguel y le hemos brindado todas las
atenciones. Y tambien a la mamá de los nietos
de Don Miguel, hijos de Rodrigo", comentó.

Sonia Carrillo, titular de la Comisión Estatal de
Infraestructura (CEI), dio a conocer que, luego
de que obtuvieron los permisos
correspondientes, una de las calderas que
estaba transitando por Querétaro ya empezó a
avanzar nuevamente.

Dijo que otra está detenida a la espera de

continuar con su recorrido.

El 22 de noviembre esta caldera iniciará su
recorrido por las carreteras estatales 500, 501,
la 502 y la 200, que cruzan por la entidad. El
recorrido concluirá el 4 de diciembre, fecha en
la que las calderas llegarán a la carretera
federal 120.
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El gobernador del estado, Mauricio Kuri,
declaró que la Fiscalía del estado daría a
conocer resultados sobre el ataque en
“Los Cantaritos”, señalando que el
organismo “autónomo” hacía un buen
trabajo y destacando que el 80% de los
homicidios eran esclarecidos. 

¿Será que el gobernador sabe más que
la misma Fiscalía, y por eso se anticipa a
dar anuncios que la misma Fiscalía no
tenía contemplados?

La Feria Internacional Ganadera de
Querétaro no quedó exenta de críticas
en redes sociales por parte de algunos
ciudadanos, luego de que se reveló el
cartel de la Feria de León. 

Y es que las comparaciones no faltaron,
por lo que pidieron mejorar el cartel a
nivel local para la edición 2025. 
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Editora de Diseño
Alejandro Nieto
Editor General
Alejandro Valencia
Community manager
Rodrigo Mérida
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Donde parece que aún están buscando
la fórmula es en la secretaría de
gobierno en el estado, encabezada por
Carlos Alcaraz.

Recién fue nombrada Marisol Kuri,
quien se sumó como subsecretaria de
derechos humanos, que se sumó a la
entrada de Carlos Hale como
subsecretario de gobierno en días
pasados. Siguen los ajustes.

AJUSTES

¿SERÁ?

LE TIRAN
Aún se mantiene comunicación con las familias de los afectados.

Existe una fianza con la Comisión Estatal de Aguas (CEA) por 100 millones de pesos.



El municipio de El Marqués apoyará con licencias y seguridad.

En accidentes menores, sin lesionados, los vehículos deberán orillarse.

Fue presentado en Querétaro el
programa vial “Si chocas, te mueves”,
una estrategia consiste en que los
conductores involucrados en un
choque sin lesionados puedan mover
sus vehículos fuera de la circulación
tras documentar el incidente,
permitiendo un flujo vehicular
continuo mientras se resuelven las
cuestiones de seguros y
responsabilidades legales.

Este acuerdo busca evitar bloqueos
en las vialidades ocasionados por
accidentes menores, por lo que tras
los hechos se deberá tomar una
fotografía del siniestro, llamar al 911,
orillar los vehículos y llamar a los
seguros. 

Las autoridades informaron que un
accidente de este tipo genera el
retraso de mil autos más cada hora, y
el 50 por ciento de los 440 siniestros
que se presentan diariamente.

El presidente municipal de El
Marqués, Rodrigo Monsalvo, refirió
que la Unión Ganadera Regional de
Querétaro (UGRQ) y el Gobierno del
Estado son quienes determinarán el
horario de cierre del palenque de la
Feria Ganadera Internacional de
Querétaro.

Dijo que el gobierno municipal no
interviene en los carteles del
palenque, ni en las autorizaciones,
solo el Gobierno Estatal.

En ese sentido, comentó que el
gobierno municipal solo interviene
en el otorgamiento de la licencia de
funcionamiento. El alcalde refirió
que el gobierno municipal apoyará
en la feria también con seguridad
pública.
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Este 20 de noviembre, se
realizó el funeral de Liam
Payne, quien falleció el
pasado 16 de octubre en
Buenos Aires, Argentina.

A poco más de un mes
desde su lamentable
deceso, se viralizó un tuit
que el cantante realizó el 31
de diciembre del 2010. En
dicha publicación, se
preguntaba si las personas
asistirían a su funeral.

En aquella época, los
internautas tomaron con
humor sus palabras. Sin
embargo, ahora causan
mucho dolor, pues, se llevó
cabo su funeral en Londres.

El legendario tenista español,
Rafael Nadal, se despidió del
tenis profesional tras quedar
eliminado a manos de Países
Bajos por 1-2 en la Copa Davis
2024. Entre lágrimas, el
multicampeón de Grand Slam,
dio unas palabras para
despedirse de sus aficionados, de
sus compañeros y del deporte
que lo convirtió en una leyenda. 

“La realidad es que uno nunca
quiere llegar a este momento. No
estoy cansado de jugar el tenis,
simplemente el cuerpo ha
llegado a un momento dado que
no quiere jugar más al tenis, con
lo cual, hay que aceptar la
situación”, declaró.

SE DESPIDE RAFAEL NADAL DEL
TENIS PROFESIONAL 

REVIVEN PERTURBADOR TUIT DEL
2010 DE LIAM PAYNE
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El ex integrante de One direction ¿sabía que moriría joven?

Nadal ya había anunciado su retiro al finalizar la Copa Davis 2024.
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